



**DEFENSA DE LA SOBERANÍA,**

**NEGOCIACIÓN CON DIPLOMACIA: EPN**

**Enrique Peña Nieto** reiteró que la negociación del TLCAN con EU será bajo las formas diplomáticas y exigiendo respeto. Al clausurar ayer la 33 Asamblea General del CNA, el presidente

dijo que defenderá la soberanía y los intereses de los mexicanos. Destacó que los productos nacionales están en más de 150 países y que ampliará mercados.—*E. Ortega*



**MENSAJE.** El presidente Enrique Peña Nieto encabezó la clausura de la 33 Asamblea General del Consejo Nacional Agropecuario.



# México conducirá la negociación con EU, asegura Peña Nieto

El respeto y la soberanía, las bases para el diálogo, señala el mandatario

El orgullo de ser mexicano ha generado un frente común ante desafíos, asegura

EDUARDO ORTEGA  
eortega@elfinanciero.com.mx

YURIDIA TORRES  
ytorres@elfinanciero.com.mx

El presidente de México, Enrique Peña Nieto, afirmó que la negociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) con el gobierno de su homólogo estadounidense Donald Trump será bajo las formas diplomáticas y exigiendo respeto.

Al clausurar la 33 Asamblea General del Consejo Nacional Agropecuario, el mandatario aseguró que defenderá la soberanía del país y los intereses de los mexicanos.

“Esta negociación la habrá de conducir México a final de cuentas apegado a los principios que siempre ha definido. México se ha

distinguido ante el mundo por actuar bajo formas correctas dentro del ámbito diplomático, siempre en amplio respeto a los otros países y, al mismo tiempo, exigiendo respeto para con nosotros”, aseveró.

El mandatario dejó en claro que para él es un privilegio, no sólo porque se lo mandata la Constitución, sino por absoluta convicción, defender la soberanía de nuestro país, la dignidad de los mexicanos y los intereses de todo México.

“En ello me mantendré incólume, me mantendré invariable en mi posición en cualquier acuerdo, en cualquier tratado, en cualquier negociación, con Estados Unidos o con cualquier otro país del mundo, el Presidente de la República estará actuando en la defensa de la soberanía de México”, sostuvo.

Señaló que las mercancías de México tienen presencia en más de 150 destinos internacionales y su gobierno se ha propuesto ampliar sus mercados.

México entrará más fuerte en Rusia y los Emiratos Árabes, donde se instalarán agregadurías.

Aseguró que México dobla su apuesta, y seguirá creyendo en la apertura y en el libre comercio, como un pilar para el desarrollo y la prosperidad de los mexicanos.

“En los últimos días, hemos sido testigos de cómo se está expresando de muy diversas formas el profundo orgullo de ser mexicano. Es un sentimiento que ha generado un frente común ante los desafíos que vivimos como nación. Es un sentimiento generoso y firme que hace patente la confianza que tenemos los mexicanos en nuestra capacidad, en nuestro talento y en nuestra entrega diaria”, dijo.

## AGUACATES Y SÚPER BOWL

Peña Nieto informó que para el Súper Bowl que se realizará el domingo, en Houston, Texas, productores mexicanos de aguacate

ya exportaron alrededor de 100 mil toneladas de la fruta.

Destacó que México es el primer exportador de cerveza, aguacate, tomate y tequila. Entre enero y noviembre de 2016, la exportaciones agroalimentarias ascendieron a 26 mil 368 millones de dólares, 8.3 por ciento más que en 2015.

El apoyo. Degira en Los Ángeles, Miguel Ángel Mancera ofreció apoyo a los dreamers ante posible deportación.